

Zeitschrift: Jahrbuch des Historischen Vereins des Kantons Glarus

Herausgeber: Historischer Verein des Kantons Glarus

Band: 39 (1914)

Rubrik: Zur Notiz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Zur Notiz.

Früherm Vorsatz entgegen wird der dritte Band des Urkundenbuchs nicht über das Jahr 1446 hinausgehen. Wollten wir nach unserm ursprünglichen Vorhaben mit der Reproduktion des vorhandenen Urkundenmaterials in bisheriger Weise fortfahren, so würden die Jahre 1447 und 1448 viel zu viel Raum beanspruchen. Dasselbe kann darum in einem vierten Band nur so wiedergegeben werden, dass nur die noch nirgends gedruckten Urkunden in extenso veröffentlicht werden, für die schon gedruckten Urkunden dagegen nur der Hauptinhalt angegeben und im Uebrigen auf deren Publikation verwiesen wird.

Dagegen soll der im nächsten Heft des Historischen Jahrbuchs erscheinende Schluss des dritten Bandes u. a. noch ein ausführliches Orts- und Personenregister aller drei bisherigen Bände enthalten.

